

Bild von Carl S auf Pixabay

Die Wahrheit darf man nicht sagen

Der Mensch ist ein totaler Idiot. Er verbaut sich mit seiner ganzen Energie die Erkenntnis über sich selbst. Die ganzen Kriege des Menschen gegen den Menschen sind immer schon Ausdruck seines sinnlosen Kampfes gegen die Tiere. Die Tiere rächen sich mit denen von ihnen ausgearbeiteten und angezettelten Kriegen unter den Menschen. Die Nazis und der zweite Weltkrieg mit der Judenverfolgung sollte eigentlich der letzte große Krieg sein, den die Tiere für die Menschen inszeniert haben. Sehr schön herausgearbeitet war die Verfolgung der Tiere mit dem gleichgesetzten Holocaust, die Verfolgung der Juden. Eine an sich ganz lächerliche und zufällige Verfolgung der Juden, denn nichts scheint so ein Verbrechen zu rechtfertigen, wurde von den Tieren extra so inszeniert. Die Tiere und ihre Geister sind große Schauspieler und haben aus den Menschen totale Witzfiguren gemacht. Sie haben sie extra so verzerrt in diesem grellen Licht erscheinen lassen, um eine rechte Satire zu erwirken. Die Juden wurden mit den Viehwagen in die Gaskammern transportiert, damit die Menschen etwas lernen sollten. Aber niemand will es wissen. Immer wenn du die Tiere und den Holocaust in einem Sinnzusammenhang erwähnst, kommt der Spruch der Relativierung des Holocaust und du wirst ausgeschlossen, gerügt und die Arbeiten werden zensiert. Dass hier ein neuer Ansatz in der Geschichtsforschung vorliegt, wird sofort vernichtet vom grölenden "Relativierungsmob".

Der Ansatz des Menschen, sich mit Kriegen und Klimakatastrophe selber zu vernichten, scheint stärker zu sein, als die Heilung des Menschen durch den Veganismus. 15.12.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org